

Celebran en la UAA las Quintas Jornadas de Contaduría "El liderazgo del contador como asesor de negocios"



BOLETÍN 203

- La Licenciatura en Contador Público de la UAA es una de las carreras que históricamente fue soporte institucional y punta de lanza que permitió, año tras año, aumentar la oferta y diversidad de servicios contando con el respaldo de la sociedad.

En el marco del Día del Contador Público y del 55 aniversario de la Licenciatura en Contador Público de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevaron a cabo las Quintas Jornadas de Contaduría: "El liderazgo del contador como asesor de negocios", un evento que reunió a importantes conferencistas, quienes abordaron temas relacionados con las contribuciones de los contadores públicos y su relación con temas cercanos a la economía y el desarrollo académico y social.

La conferencia magistral de estas jornadas tuvo como tema central "El efecto emocional de la pandemia en las y los jóvenes" y estuvo a cargo de la Mtra. Gabriela Zamarrón Pérez, fundadora de PATHWAYS, quien abordó la importancia del manejo de las emociones, sobre todo después de la

contingencia sanitaria.

Durante su mensaje, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, destacó que la Licenciatura en Contador Público de la UAA, por su antigüedad y por el profesionalismo con que se han gestado las adaptaciones pedagógicas y de su programa educativo, actualmente sigue siendo una de las más valoradas y reconocidas de esta casa de estudios: una de las carreras que históricamente fue soporte institucional y punta de lanza que permitió, año tras año, aumentar la oferta y diversidad de servicios, contando con el respaldo de la sociedad.

Por otra parte, la Dra. Pinzón Castro compartió que el enfoque de la conferencia impartida por la Mtra. Zamarrón Pérez es de sumo interés y utilidad para la sociedad dado que, en efecto, las secuelas y daños colaterales de la pandemia por Covid-19 fueron mucho más amplios y profundos de lo que se puede apreciar a simple vista; tan solo en el tema de la salud mental, la Organización Mundial de la Salud estima que, a partir de este suceso, aumentó 25% el número de personas con alguna afectación emocional, cayendo en problemas de estrés, ansiedad, depresión y otros trastornos psicológicos y psiquiátricos.

En otro momento, la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), señaló que este tipo de eventos académicos permite generar una identidad profesional, así como conocer y resaltar la importancia y el liderazgo de la contaduría, no solo a nivel regional sino nacional e internacional. En este sentido, invitó a los jóvenes a reflexionar sobre sus anhelos y expectativas como profesionistas y a vivir esta experiencia que el Departamento de Contaduría les ofrece, de manera que enriquezcan su formación académica y profesional y logren transformarse en verdaderos agentes de cambio.

Por otra parte, el Mtro. Jorge Silva Robles, jefe del Departamento de Contaduría, dio a conocer que las Quintas Jornadas de Actualización constan de 7 conferencias presenciales en el Auditorio Ignacio T. Chávez, así como actividades deportivas que favorecen la integración de los alumnos. Entre los ponentes, destacó la participación del C.P. Marco Galindo Madrigal, socio de auditoría de la firma global KPMG, y la C.P. Erika Muñoz Vidrio, directora general de Mujeres Empresarias Mexicanas.

Cabe señalar que este 25 de mayo se cumplieron 116 años desde la expedición del primer título de Contaduría en México; es por ello que el Día del Contador Público invita a reflexionar sobre las experiencias y el legado de esta profesión, forjados a través de una trayectoria de más de un siglo.

En el evento inaugural estuvieron presentes el C.P. Raymundo Martínez Saucedo, presidente del Colegio de Contadores Públicos de Aguascalientes A.C.; el C.P. Óscar Fabián Gutiérrez Tenorio, presidente de la Fundación UAA; la alumna Nelsy González Alvarado, presidenta de la Sociedad de Alumnos de la carrera de Contador Público; integrantes de la Comisión Ejecutiva del CCEA, docentes,

personal administrativo y estudiantes de Contador Público.

---000--- Ciudad Universitaria 26 de mayo del 2023